

Esteban Alberto Pérez

Director General

Ingeniero Técnico de Obras públicas e Ingeniero Civil por la Universidad Católica San Antonio de Murcia, a la vez, ha realizado formación específica de Alta Dirección de Empresas de la Cadena alimentaria (ADECA) del Instituto Internacional San Telmo (Sevilla) en 2015.

La vinculación de Esteban Alberto con Grupo Ganaderos de Fuerteventura se inicia en 2007, año en el que terminó sus estudios académicos y se incorpora a la Gerencia de dicha empresa, en el año 2008 fue nombrado Director General.

Su experiencia se ha fundamentado en experiencias previas en el mundo del queso al ser una empresa familiar y los conocimientos adquiridos a lo largo de los años en la actividad, hechos que han permitido liderar en la última década el proceso de cambio y transformación de la compañía. Grupo Ganaderos de Fuerteventura es hoy una compañía que engloba en su actividad varios ámbitos relacionados con el sector primario, y comprometida con la transición hacia un modelo más sostenible en todas sus áreas.

Sus objetivos dentro del Grupo han sido impulsar la calidad y seguridad alimentaria de los productos que fabrican tales como modernizar, tecnificar e incorporar el talento necesario para profesionalizar su gestión, así como sentar las bases de los nuevos retos y estrategias para los próximos años, a la vez que realizar la diversificación del negocio en unidades complementarias al negocio principal.